DEPORTES 57 LA GACETA DOMINGO, 9 DE FEBRERO DE 2014

CAMPO A TRAVÉS

Salamanca gana el Cross **Universitario Regional**

Luis Sánchez y Alejandro Codesal, primero y segundo

NICO D. MENÉNDEZ | SALAMANCA El Universidad de Salamanca se impuso en categoría masculina en el Campeonato de Castilla y León de campo a través universitario celebrado en Arévalo (Ávila). El equipo, formado por Luis Miguel Sánchez, Alejandro Codesal, Rodrigo García v Alejandro Hernández, se impuso claramente al resto de selecciones al sumar 15 puntos, por los 37 de Valladolid (segunda), los 56 de Burgos, que cerró el podio, y los 67 que consiguió finalmente León. Además, dos de los atletas que

formaban parte del equipo sal-mantino se hicieron con el primer y el segundo puesto, ya que Luis Miguel Sánchez fue el ganador de la prueba con un tiem po de 24:28. Sólo tres segundos después llegó Alejandro Code-sal, que paró el crono en 24:31, aventajando en once segundos al tercer clasificado, Alfredo Al-barrán. En quinto lugar quedó Rodrigo García, que acabó a 1 minuto del podio

En el Campeonato de Castilla y León de campo a través para centros escolares, celebrado también ayer en la localidad abulense, el IES de Vaguada de la Palma se hizo con el tercer puesto en categoría infantil por centros escolares. El equipo sal-mantino, formado por Roberto Ruiz, Juan Núñez, Sergio Nicolás y Alejandro González sumó 48 puntos, mientras que el gana dor, el Polit de Soria venció con tan sólo 13 puntos. Segundo fue el San José de Calasanz, de León, con 38 puntos.

La selección provincial de Sa-lamanca finalizó en cuarta posición, quedándose a veinte punconseguir entrar en el podio, formado por Valladolid (con 76 puntos). Soria (102) v



Rodrigo García, Alejandro Codesal y Alejandro Hernández. | FOTO ATCO. SALAMANCA

Burgos, que finalizó con 118 puntos. El equipo charro estuvo formado por Alejandro Sán-chez, Daniel Sevillano, Jaime García, Ismael Vicente, Roberto Ruiz v Juan María Núñez.

En categoría cadete, Aitor Baz fue el atleta salmantino más destacado. El joven corredor del IES Cuerpo del Hombre finalizo tercero con un tiempo de 13:02. El vencedor fue el leonés Sergio Alegre, que realizó el recorrido en 12 minutos y 40 se gundos, seguido del vallisoletano Adrián Francisco, que marcó un registro de 12:55

Por centros escolares, el IES Cuerpo del Hombre acabó en quinta posición, con un equipo formado por Aitor Baz, Roberto García, Jorge García y Francis-co Campo. En la misma posición final terminó la selección provincial en el autonómico de cross en categoría cadete, integrado por Aitor Baz, Pablo Ajenjo, Ramiro Morán, Sergio Peña, Roberto García y Daniel de la

■ CAMPEONATO DE ESPAÑA PROMESA DE PISTA CUBIERTA

Medalla de plata para el salmantino David Alejandro en 60 metros lisos

Álvaro de Arriba (800) y Pedro García (60 vallas) pasan a la final

J.H.D.I SALAMANCA

El atleta salmantino del Ponteve-dra, David Alejandro, logró la medalla de plata en la prueba de 60 lisos del Campeonato de España Promesa de Pista Cubierta. Davis Alejandro hizo una marca de 6.88. empatado con Óscar López, por lo que se ha quedado a dos centésimas del oro de Adriá Burriel. El charro fue mejorando su marca según pasaba el día, desde la serie, a la semifinal y la final.

En la prueba de 800 metros el salmantino del Rincón Oeste Ál-varo de Arriba, ganó su serie —la más rápida-con 1:52.56 y pasó a la final de hoy con el mejor tiem-po de todos los atletas. En esa misma prueba, el soriano del Ca-ja Rural-Atlético Salamanca, Saúl Martínez también gana su serie con 1:54.92, por lo que tam-bién se ha clasificado. En los 60 metros vallas, Pedro García (Marathon), recién llegado de Alemania, ganó con solvencia su serie v dejándose llevar (8.32). Hoy ten-drá las semifinales y la final.

En los 3.000 metros, medalla de bronce para el leonés del Caja Rural-Atlético Salamanca Saúl Ordóñez, con una marca de 8:13.07. Por último, en los 1.500 metros, el soriano del Caja Rural-Atlético Salamanca Miguel de la Torre pasa a la final del domin-go tras ser tercero en su semifinal con un tiempo de 3:59.00.

polideportivo

■ CANICROSS



400 corredores en Santa Marta el 9 de marzo.

La localidad transtormesina acogerá el 9 de marzo la III Ca-rrera Canicross para la que se han habilitado 400 plazas para los deportistas y sus perros. Habrá categorías infantil, popular y absoluta. [EÑE

Calderón logra la única victoria 'española' de la jornada

Nueva exhibición encestadora la que dio Serge Ibaka al esta-blecer la segunda mejor marca esta temporada (26 puntos), pe-ro su equipo de los Thunder de Oklahoma City sufrieron una sorpresiva derrota. A pesar de no disfrutar del triunfo, Ibaka fue el jugador español más destacado de la jornada de la NBA, que también tuvo al base José Manuel Calderón protagonista en el triunfo de los Mavericks de Dallas y a Ricky Rubio, que tampoco pudo disfrutar de la victoria con su equipo de los Tim-berwolves de Minnesota. Los Thunder, después de la brillante actuación individual de Ibaka, estuvieron a sólo milésimas de segundo de conseguir la victoria, pero los Magic de Orlando antes que sonase la bocina del final del partido anotaron la canasta que les permitió ganar 103-102.

■ RUGBY

España da un paso hacia la permanencia en el Europeo

La selección española dio un paso hacia la permanencia en la segunda categoría del rugby europeo al vencer (11-6) ayer en Madrid, a Bélgica, en un choque de escasa calidad. Aunque el "XV del león" y los "diablos negros" rivalizaron en desaciertos a lo largo de más de 80 minutos, los belgas fueron incapaces de cruzar la línea de ensavo de los españoles. Además, su zaguero Williams falló tres golpes de castigo, nueve puntos, que les hubieran dado la victoria y hubieran relegado a España a la última plaza del Campeonato de Europa. Ahora, tres siete encuentros, Bélgica es colista y España es penúltima.

RUGBY



Inglaterra gana la Copa Calcuta. Irlanda dejó ayo Dublín, a la de Gales sin opciones de ganar el "grand slam" al vencerla por 26-3 en la segunda jornada del torneo de las Seis Naciones. Inglaterra se llevó de Edimburgo la Copa Calcuta que anualmente y dentro del Seis Naciones disputa cada año a Escocia (0-20).